

PROMOCIÓ 2005

Buenas tardes a todos.

Ahora viendo el panorama desde aquí arriba, no parece que solo hayan pasado 19 años desde que dejamos esta escuela, para algunos parece que hayan pasado 52 .

Si soy sincero, este para mi, es un momento muy bonito y emotivo, pero más allá de eso, creo que es algo que le debo a todos los profesores que hay aquí hoy presentes, y es que, este discurso, me ha llevado más tiempo y más esfuerzo de preparar que todos mis 4 años de la ESO juntos.¿Recordáis las remontadas de la Champions del Madrid de hace unos años? Pues eran un chiste comparadas con las remontadas milagrosas que hacía en el tercer trimestre después de suspender entre 6 y 8 asignaturas durante los dos primeros.

Ahora poniéndome un poco más serio y echando la vista atrás, la verdad es que da pena que un día esto se acabara. Soy un fiel creyente de que la vida es bonita por ese mismo motivo, porque todo tiene un final y eso es lo que nos permite disfrutar de las cosas de una manera más intensa, sin dar nada por sentado, pero de verdad que me hubiera quedado aquí unos años más sentado en la última fila y leyendo el Marca los lunes por la mañana.

Y es que, ahora pienso que, después de 10 años aquí, llegó un septiembre sin agenda nueva sin ver a Ury cada día, sin forrar los libros, sin empezar el año sentado delante de Silvia, sin escoger crédito variable, sin escuchar “els bons dies” cada mañana, y eso, queráis o no, a mí personalmente, me produce una tremenda nostalgia. Nostalgia que, por otra parte, es engañosa, ya que, si ahora considero que tengo muchas cosas por aprender y mejorar, hace 19 años ni te cuento.

Y esto fue lo que hizo bien esta escuela, el poner piedrecita a piedrecita los valores y comportamientos que ahora nos definen individualmente. Porque nuestro paso por los Salesianos no fue sobre aprender, yo mismo me fui de aquí con un Título de la ESO totalmente inmerecido y aún sin saber ni cómo, esto fue sobrevivir, crecer, construir y evolucionar. Y pese a que hubo algunos momentos en que la cosa se puso muy dura, eso dijo ella, fueron 10 años tremendamente felices.

Hay cientos de recuerdos que vienen a mi cabeza mientras leo esto, como el monopolio de los folios de Don ilde, los inicios de las clases en catalán con el famoso dictado de Toni Cotet, mi primera aproximación al Crossfit al ver a Mariano con 30 libretas de historia cargado por los pasillos, la tarifa de Vodafone de “trucare als pares” de Manel, los llaveros del viaje a Disneyland, las colonias en el Xaloc, el 31 de enero y el 24 de mayo cantando “els mansa a les mans”, los conciertos de Navidad con la flauta donde tocaban 2 o 4 y los demás movíamos los dedos con cara de no saber por donde nos daba el aire...

Y es que, si os paráis a pensar, 10 años dan para mucho. Vivimos en esta escuela el 11 M, escuchamos las primeras canciones de reggaetón en este patio, cambiamos cromos, vimos nacer la moda Pokémon, jugamos a los tazos, sufrimos la época de las bufalos y de los pantalones de campana, nos pusimos el cuello del polo a lo tito Robert de UPA Dance, pero lo más importante de todo, fuimos felices.

Y ahora ya, para finalizar, me gustaría felicitaros por todo lo que haberes conseguido en vuestras vidas después del paso por esta escuela, hoy, además de ser un día de celebración para nosotros lo es también para toda la humanidad, ya que, si vosotros lo habéis conseguido, cualquiera puede hacerlo.

Sed felices, reid, vivid y disfrutad, que la vida son 4 ratitos y nosotros ya nos hemos comido 1 y medio.

Muchas gracias.